

《单词百科:freezing是什么意思?freezing怎么发音?freezing的解释和用法》

英语单词freezing是什么意思?freezing怎么读?freezing怎么发音?简答网为您整理了freezing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



freezing怎么读

freezing的读音:['fri : z ɪ ŋ]

freezing的意思

- 1、adj.极冷的;冰点以下的;
- 2、n.在冰点以上/下;
- 3、v.冻结, 冷冻 (freeze的现在分词);

freezing的相关词组

- 1、freezing rain 冻雨, 过冷雨;

- 2、freezing point 凝固点，凝固温度；
- 3、freezing cold 极冷的；冻僵的；
- 4、freezing points 凝固点，凝固温度 (freezing point的名词复数);[医] 冰点，凝固点；
- 5、freezing weather [医]冰冻气候；
- 6、freezing acupuncture [医]冷冻针灸疗法；

freezing的近义词

- 1、**bitter** adj.苦的;尖锐的;严寒的;怀恨的，愤愤不平的；
- 2、**chill** v.（使）冷却;使冰冷;使恐惧；
- 3、**chilly** adj.冷的;阴冷的;冷淡的；
- 4、**cold** adj.（寒）冷的;冷酷的;冷色调的;真实的；
- 5、**cool** adj.冷静的，冷漠的;凉的;凉爽的;酷的，绝妙的;冷色调的；

freezing的双语例句

- 1、In the Antarctic, the temperature rarely rises above freezing point.

在南极，温度很少升到零度以上。

- 2、Freezing weather in spring hampered the hens' ability to lay.

春天严寒的天气降低了母鸡的产蛋能力。

- 3、It is hard to imagine what it is like to sleep rough at any time, but doubly so in the current freezing weather.

无论何时，露宿街头的滋味都是难以想象的，更何况是在现在这么冷的天气下。

- 4、The hospital is freezing staff appointments as part of its cutbacks.

这家医院冻结员工职位作为削减开支的一部分。

- 5、The air temperature was well below freezing, and lakes and rivers froze over.

气温远远低于零度，湖面和河面都封冻了。

6、Strong freezing system and air output recycling system at high speed.

强劲的冷冻系统,高转速的风量再循环系统.

7、Brrr, it's freezing here.

呵，这儿真冷啊。

8、The freezing weather chilled me to the bone.

寒冷的天气使我感到冰冷刺骨.

9、Leave a basin of waer outside in freezing weather.

把一盆水放在冰冷的天气中.

10、She hung on as the freezing, rushing water cascaded past her.

她抓得紧紧的，任凭冰冷湍急的水流从她身上倾泻而下。

11、They remain stranded in freezing weather and rapidly worsening conditions.

他们仍然被困着，天气严寒，情况迅速恶化。

12、I began to realize the certainty of freezing to death if I remained where I was.

我开始认识到，如果我呆在原地不动，必定冻死无疑。

13、They carried him down to the beach and dumped him unceremoniously in the freezing water.

他们把他抬到海滩,随便地把他扔进了冰冷的海水里.

14、The temperature remained below freezing point throughout the day.

一整天气温都在零度以下。

15、The recent trend in the study of food freezing and thawing was introduced in this paper.

本文介绍了近年来食品冻结及解冻技术研究领域的一些新进展.

16、It's freezing in here!

这儿冷得不得了！

17、It is freezing outside, and put on your winter coat.

外面很冷, 穿上你的大衣吧.

18、"You must be freezing," she said.

“你一定冻坏了，”她说。

以上是简答网为您整理的freezing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于freezi

ng的用法、freezing的释义、f

reezing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/freezing>

